

Samedi 2 Mai 2009

Bourges_Ouverture BOURGES

Le grand débat des subventions

La Banque alimentaire veut obtenir plus de subventions de la mairie. « Je ne suis pas inquiet pour la santé de l'association », lui répond l'adjoint au maire.

La Banque alimentaire veut plus de subventions de la ville de Bourges. Elle l'a fait savoir, mercredi, au cours de son assemblée générale (notre édition de jeudi). Michel Verdier, adjoint au maire de Bourges chargé de l'action et du développement social, a donc tenu à réagir jeudi par une conférence de presse.

La subvention de la mairie de Bourges. Jacques Laffitte, président de la Banque alimentaire, s'étonne de voir la subvention de la ville passer de 6.000 à 1.000 euros pour son association : « 80 euros par mois pour alimenter 3.000 familles via douze associations ». Réponse de Michel Verdier : « Quand on donnait 6.000 euros à la Banque alimentaire, ça englobait la distribution sur Bourges. Maintenant que l'ADAA (Association de distribution de l'aide alimentaire) s'en occupe, on n'a plus raison de donner autant de subventions. D'autant qu'une somme de 1.000 euros est reversée à la banque alimentaire tous les mois ».

La subvention exceptionnelle. La Banque alimentaire souhaite obtenir une subvention exceptionnelle de 65.000 euros pour rénover un garage pour abriter l'ADAA. Pour Michel Verdier, il n'en est pas question, car selon lui, les relations entre l'Adaa et la Banque alimentaire ne sont pas bonnes : « Le garage est une ruine. L'Adaa y réfléchit à deux fois. Ils m'ont confirmé leur souhait de trouver un autre local. Je ne veux pas investir dans un local pour la Banque alimentaire alors qu'il est destiné à la distribution alimentaire ».

Le financement des colis d'urgence. Le président de la Banque souligne qu'elle a fourni 480 colis d'urgence à ses frais en 2009, soit « douze tonnes uniquement pour les partenaires sur Bourges ». Un argument qui ne convainc pas Michel Verdier : « Les colis d'urgence sont relativement limités en nombre. La Banque alimentaire largement les moyens de les financer. Sinon, qu'elle les passe à l'Adaa ».

La demande de rendez-vous. L'assemblée générale de l'association s'est inquiétée « du peu d'intérêt manifesté par les élus de la mairie de Bourges à l'égard de la Banque alimentaire du Cher et de son président ». Réponse de l'adjoint : « Ma porte est ouverte. Si le président veut me rencontrer, il le peut ».

La participation de la ville. Lors de sa conférence de presse, Michel Verdier a réitéré le soutien de la ville aux associations de distribution d'aide alimentaire : « Depuis le début de l'année, on est déjà à plus de 10.000 euros de plus par rapport à 2008 pour la distribution alimentaire et l'épicerie solidaire ».

L'avenir de la Banque. « La Banque alimentaire a eu 1.000 euros de l'Arbre, une association émanation du CCAS. Je ne suis pas du tout inquiet par rapport à la santé de la Banque alimentaire ». Benoît Morin benoit.morin@centrefrance.com

Tous droits réservés : Le Berry Republicain 371871891BD11C18D1270404DEBE385F5833F58CC0B61650